

DOMINICAINE | DOMENICANA P1.74

DOMINICAINES

(Nº 74)

Dès l'année 1206, saint Dominique avait fondé un couvent de ces religieuses à Prouille, entre Carcassonne et Toulouse. Cette première communauté devint la pépinière de dix ou douze autres couvents, tant en France qu'en Espagne.

En 1218, saint Dominique réunit à Rome toutes les religieuses de ces diverses communautés, et leur donna une règle qui fut embrassée par plusieurs autres, en Italie, en Espagne, en Portugal, en France et ailleurs. On leur donne en quelques endroits le nom de *Précheresses*, quoiqu'elles ne se livrent certainement pas à l'œuvre de prédication comme les religieux Dominicains. Mais, il est pour elles un certain genre de prédication, qui consiste à instruire les jeunes filles.

C'est à cette Congrégation que doit sa naissance la célèbre institution du Saint-Rosaire. De là est sorti aussi ce que l'on nomme le Tiers-Ordre de saint Dominique, composé de pieuses femmes qui se livrent à plusieurs œuvres de miséricorde, soit qu'elles vivent en commun dans un couvent, soit qu'elles continuent de passer leur vie dans la société et au sein de leurs familles.

Les Dominicaines ont, en Italie, plusieurs maisons florissantes, ainsi que dans d'autres contrées. A Paris, cette Congrégation possède un grand établissement.

